



## FACULTAD DE EDUCACIÓN PRESENTE EN ASAMBLEA DE ASCOFADE

La Asociación Colombiana de Facultades de Educación-ASCOFADE acaba de celebrar, en las instalaciones de la Universidad Externado en Bogotá, la Asamblea General Ordinaria 2023, en la que la UCEVA tuvo presencia activa a través del decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Gonzalo Romero Martínez, quien funge como secretario del capítulo suroccidente.

Es de destacar que esta Asociación, actualmente, cuenta con participación directa en las mesas de trabajo con el Ministerio de Educación, en temas relacionados con la formación docente y las políticas públicas de evaluación y calidad del sistema educativo.

“Hemos logrado participar en algunos proyectos nacionales sobre análisis del Saber Pro y políticas públicas de la evaluación docente, permitiendo, una notable visibilidad nacional de la UCEVA y la materialización de acciones con otras facultades de educación del país”, expresó el Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación Ucevista.

El directivo, también fue designado para participar de la Segunda Cumbre de Facultades de Educación que se celebra este 30 y 31 de marzo, con ponencias y mesas de trabajo que constituirán un manifiesto sobre el presente y futuro de la formación de docentes en el país.

